

サークル紹介

大人気!

サッカーサークルってスゴイ!

ささきたくや

理学療法学科2年 ゲームキャプテン 佐々木拓哉

サークル全体で40名も在籍している大人気のサッカーサークル。このサークルはただ人気があるだけではありません。

なんと、青森市のカップリーグ2連覇、社会人リーグ1部では準優勝という輝かしい成績を残しているんです。

この活躍を牽引しているのが、ゲームキャプテンの佐々木くん。

佐々木くんは岩手県盛岡市の出身。

高校時代は岩手県選抜のFW(フォワード)をつとめた経験をもつ逸材。

小学校の頃から始めたサッカーを通して自分の将来目標ができた語る。

「高校時代サッカーでケガをしたことでお世話になった理学療法。自分もこの分野で人の役に立てるようになりたい!」

現在はサークルのみんなとサッカーだけでなく、私生活も含めコミュニケーションを大切にしているスクラムの強いサークル。

この熱い思いと結束が活動の充実につながっています。



熱い思いと
結束が売りの
サッカー
サークルです!



自治会活動

放置自転車を撤去 ステッカー配布による管理を開始

大学では、以前から放置自転車が問題となっている他に、駐輪場以外の場所に駐輪したり、駐輪場の出入口付近に駐輪する学生がいるため駐輪場奥に空きスペースができ、そこに駐輪したくてもできない学生が学生掲示板にて呼びかける等、駐輪場マナーの低下も指摘されておりました。

その結果、歩行者通行の障害となったり、校内の景観を損ないかねない事態となったため、学生自治会では、昨年10月に放置自転車約70台を撤去するとともに、マナー向上のための取組として、学部生全員にステッカーを配布し、自治会で台帳を作成し管理することになりました。これにより意識の涵養とマナー改善につながるものと期待されます。

マスコットキャラクター紹介

青森の「森」とりんごの「りん」から、命名されました。モーリーは青森県立保健大学ロゴマークをもとに、開学10周年を記念して誕生しました。地域に開かれた大学のマスコットとして、情熱の赤い瞳で地域の皆様や学生達を見つめています!

モーリーだよ♪

ニンゲンだいすき!!
好奇心旺盛!

リンリンだよ♪

無邪気な甘えん坊。
モーリーだいすき!

